

ABSTRSAK

Desra Yarsina 2020 : Kajian Literatur Pengaruh LKS Inkuiri Terbimbing Terhadap Hasil Belajar Fisika Siswa untuk Berbagai Jenjang Pendidikan

Pembelajaran kurikulum 2013 menuntut siswa untuk dapat aktif dalam proses pembelajaran. Sebab pembelajaran kurikulum 2013 dalam pelaksanaannya lebih berpusat pada siswa. Salah satu pembelajaran yang dapat menerapkan kurikulum 2013 adalah pembelajaran inkuiri terbimbing berbantuan LKS. Berdasarkan jurnal yang dianalisis, pembelajaran yang dilaksanakan masih bersifat konvensional atau menggunakan metode ceramah dan masih rendahnya daya serap siswa pada materi pembelajaran, sehingga pembelajaran kurikulum 2013 belum tercapai. Oleh sebab itu, peneliti tertarik untuk melakukan penelitian yang bertujuan untuk menganalisis besar pengaruh LKS Inkuiri Terbimbing terhadap hasil belajar siswa ditinjau dari jenjang pendidikan dan materi pembelajaran pada jurnal penelitian yang diteliti.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif dalam mengidentifikasi 17 jurnal nasional dan jurnal internasional. Teknik pengumpulan data pada penelitian melalui studi literatur. Data yang didapatkan dari kajian literatur adalah data pengembangan LKS inkuiri terbimbing terhadap hasil belajar siswa. Instrumen untuk pengumpulan data adalah lembar observasi dengan coding data atau pengkodean. Dimanavariabel-variabel yang diberikan kode yaitu sampel jurnal-jurnal yang diteliti ditinjau dari aspek jenjang pendidikan dan materi pembelajaran

Hasil dari penelitian ini adalah pengaruh LKS inkuiri terbimbing terhadap hasil belajar pengetahuan siswa pada jenjang pendidikan dan materi pembelajaran mengalami peningkatan hasil pembelajaran yang signifikan. LKS inkuiri terbimbing terhadap hasil belajar keterampilan siswa dengan nilai efektifitas rata-rata tertinggi adalah keterampilan proses sains berada pada jenjang pendidikan SMP, SMA, dan MAN, serta dapat diterapkan dalam materi kalor, listrik dinamis, pemanasan global, dan fluida statis.

Kata Kunci: Kajian Literatur, LKS, Inkuiri Terbimbing